

El Ximénez se fija en Reznicek como relevo de Potic

JOSÉ M. CABEZAS PUENTE GENIL | 20.01.2016 - 05:02

La secretaria técnica del Ángel Ximénez podría tener a punto el recambio de Nikola Potic. Ese sería el checo Tomas Reznicek, un jugador de marcado carácter ofensivo y que vendría a aportar los goles que tanto necesita el club pontano para escalar posiciones en la tabla clasificatoria. La suplencia de Potic durante la disputa del Memorial Ángel Ximénez el pasado domingo desencadenó los rumores sobre la posible salida del club del jugador, y es que el serbio, que llegó a Puente Genil el pasado verano procedente del Juanfersa Gijón y que durante toda la primera vuelta ha estado en el ojo del huracán por su discreto rendimiento, estaría a un paso de dejar de ser jugador del equipo pontanés, siendo su posible destino un club de fuera de España.

En ese sentido, y a falta de confirmación oficial, todo apunta a su sustituto sería el ex internacional checo Tomas Reznicek, un jugador de 30 años, de 1,92 centímetros, que actualmente juega en la liga de su país, pero que cuenta con una amplia trayectoria deportiva que lo llevó a jugar en el Fraikin Granollers hace algunas temporadas, club en el que precisamente coincidió con Chispi. Reznicek, que milita en el HC Zubri, es uno de los jugadores destacados de su club, motivo por el cual el equipo de su país estaría dificultando su salida, un problema añadido que también ralentizaría la marcha de Potic, ya que, como adelantó el presidente del Ángel Ximénez, Mariano Jiménez, el club en ningún caso dejará marchar a su jugador hasta que no llegue su recambio.

Estando así las cosas, las próximas horas parecen trascendentales para determinar que va a pasar con el nuevo fichaje, el zurdo que tanto ansía el club y que, de materializarse, sería el tercero en llegar al club en el mercado invernal tras el montenegrino Novica Rudovic y el serbio Janja Vojvodic.

Arranca un nuevo curso de seguridad vial escolar con novedades y ampliándose a diversos colectivos



Por Rocio Díaz - 19/01/2016

El colegio Castillo Anzur ha sido el centro educativo de la localidad elegido para el comienzo de una nueva edición de la campaña de seguridad vial "Puente Genil Educa" que, organizado por el Ayuntamiento de Puente Genil, a través de la Jefatura de la Policía Local, quiere contribuir a la formación de los alumnos, fomentando su seguridad como viajero o peatón. Este nuevo curso presenta varias novedades este año, entre ellas, «una actividad nueva en bachiller, muy significativa, que mediante unas gafas de

simulación, se pretende hacer ver a los jóvenes la incompatibilidad del alcohol y la conducción», según explicó el responsable de la Seguridad Vial en el municipio, Rafael Ruiz. Éste explicó que dicho taller comenzó a impartirse desde el pasado mes de diciembre en el instituto Andrés Bójollo. Complementan las novedades, la llegada a Puente Genil durante una semana de la caravana de Educación Vial creado por Fundación Mapfre, para que todos los niños conozcan de manera divertida cómo evitar accidentes viales, así como continuar consolidando las prácticas de seguridad vial y un taller para combatir la pérdida de facultades como peatón, dirigido a personas mayores, según señaló. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

En total, 2.600 escolares de 3 a 18 años se verán beneficiados de esta nueva campaña que amplía sus destinatarios a diversos colectivos como inmigrantes, personas discapacitadas, mayores y mujeres embarazadas. El objetivo es ir un año más creciendo en seguridad vial, según apuntó Ruiz, quien puso de manifiesto que el programa aborda todas las temáticas, desde la conducta como peatón, hasta las conductas como acompañante de un vehículo, el uso correcto de la bicicleta, del ciclomotor y la prevención en conducción y alcohol.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, indicó que con esta nueva campaña «se pone de manifiesto un año más, el compromiso por parte del Ayuntamiento para garantizar la seguridad de toda la ciudadanía, objetivo primordial de la educación vial». Con un presupuesto de unos 3.000 euros para material, expuso que «este proyecto se va asentando cada vez más», de ahí que sea «una línea de trabajo que tengamos que seguir apoyando», ya que el «nivel de aceptación cada vez es mayor».

La exposición 'Moda y pintura' de la diseñadora M. José Jiménez y el pintor Javier Aguilar recaudará fondos para la AECC



Por Virginia Requena - 19/01/2016

El Hotel El Carmen de Puente Genil acogerá el próximo 30 de enero la exposición 'Moda y pintura', compuesta por unas 25 pinturas del pintor Javier Aguilar y una veintena de trajes y atrezzo de la diseñadora María José Jiménez, con cuya venta se pretende recaudar fondos para la Asociación Española contra el Cáncer. Además, el evento solidario, que está apadrinado por el artista sevillano Manuel Lombo, incluye un brunch. TODA LA INFORMACION CON PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA- FIBRA OPTICA.

Ana María Carrillo, vicepresidenta segunda de la Diputación de Córdoba, ha destacado "la labor que realiza la asociación no sólo con los pacientes, que es muy importante, sino también con los familiares, para quienes es un balón de oxígeno", y ha manifestado que "la institución provincial tenía que estar con esta exposición".

La presidenta de la Asociación Española contra el Cáncer en Córdoba, María Luisa Cobos, ha agradecido a la Diputación y a los artistas Javier Aguilar y María José Jiménez su colaboración y ha señalado que “con este acto se ayuda a los enfermos de cáncer, a su familia y también se contribuye a la investigación”.

Verónica Morillo, primera teniente de alcalde del Ayuntamiento de Puente Genil, ha señalado que el Consistorio va a colaborar con todos los medios técnicos que disponga y ha comentado la idoneidad de un evento como éste que “aúna arte en un evento solidario”.

El acto de presentación ha contado con la presencia también de Pilar Ruano, presidenta de la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer en Puente Genil; la diseñadora María José Jiménez; y el pintor Javier Aguilar.

Las entradas tendrán un coste de 25 euros y se pueden adquirir en Élités Moda (avenida Manuel Reina, 40), en calle San Cristóbal 27, o en los teléfonos 661613083 y 637583591

Artistas locales ultimán los detalles del stand pontanés en Fitur 2016



Por Virginia Requena - 19/01/2016

El ayuntamiento de Puente Genil informa que ya están en marcha los preparativos de la instalación artística, que será la imagen principal del stand de Puente Genil en FITUR.

Llevará como título “LUZ DE NOCHE EN EL GENIL”, donde los temas protagonistas son la Semana Santa, la villa romana Fuente Álamo y el Festival de Cante Grande.

Consiste en un panel de 3x2 metros en el que las cuatro disciplinas artísticas forman una imagen única que a través del membrillo, corazón de Puente Genil, se forma una estela de oro,

que se vuelve un tornado de luz, “Sol que se hace Dulce”.

Bajo la dirección del creativo Pepe López , y un gran equipo compuesto por: los artistas Jesús Gálvez Silva (escultor), Jesús Berral Rejano (pintor), Cristian Redondo Chacón (bordador) y Jesús María Cosano Cejas (orfebre).

Fitur 2016 arranca mañana miércoles, 20 de enero y se celebrará hasta el 24 del presente mes. Los tres primeros días el acceso está limitado a profesionales y medios de comunicación, y el resto para el público en general. El ayuntamiento de Puente Genil por primera vez dispone de un stand en la feria internacional de turismo.